

El Gobierno Federal Aprueba Nueva Ley Contra Correo Basura por la Internet



Por Greg Abbott
Procurador General de Texas

Una nueva ley federal, el Acta de Control de Pornografía y Avisos de Mercadeo No Solicitados (Controlling the Assault of Non-Solicited Pornography and Marketing Act, CAN-SPAM Act), entró en vigor el 1 de enero del 2004. El Acta de CAN-SPAM le da a la Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission, FTC) la autoridad de hacer cumplir las condiciones y de establecer sanciones por violaciones. El Acta también le da, a los procuradores generales de los estados, autoridad limitada para hacer cumplir ciertas condiciones del Acta.

Así como la ley de Texas contra correo no solicitado que fue puesta en efecto el 1 de septiembre del 2003, la nueva ley federal no hace ilegal al correo basura. Establece ciertos estándares que deben ser seguidos por personas en el área de mercadeo. Desafortunadamente, esta ley supercede ciertos aspectos de la ley de Texas y en algunos casos, es menos estricta. Conforme al Acta CAN-SPAM, toda publicidad por la Internet que no es solicitada debe tener una dirección de correo electrónico, una indicación válida de que es una publicidad, la dirección física legítima de donde proviene el

anuncio y una opción que le permita al público cancelar o detener el envío de publicidades futuras.

El Acta considera como un crimen menor a todo correo basura de la Internet que fue intencionalmente enviado y que posee encabezados falsos. En ciertos casos, aquellos que violan el Acta pueden ser sancionados hasta con cinco años de cárcel. El enviar correo basura que posee material con contenido sexual y que no posee un encabezado que lo identifica como tal, es considerado un delito penal. La venta o cualquier otra transferencia de información de correos electrónicos de una lista de cancelación, es ahora considerado como un delito. Muchos de los que envían correo basura han aprovechado de las listas de cancelación para saber que correos electrónicos siguen activos o en uso por sus dueños, para seguir enviando correos basura. Esto normalmente conduce a la venta ilegal de listas de correos electrónicos activos, lo que resulta en mayores cantidades de correo basura para los dueños de estos correos electrónicos.

Esta práctica es ahora prohibida. Las personas que lo hacen pueden afrontar penalidades civiles si usan medios para registrar varios correos electrónicos a los que le pueden enviar correos basura. Esta práctica hace difícil para los Proveedores de Servicios de

Internet (Internet Service Providers, ISP) no sólo el localizar a los que envían correos basura sino también filtrar los correos electrónicos no solicitados que envían. Penalidades civiles pueden también ser aplicadas por recolectar direcciones de correos electrónicos.

Correos basura son increíblemente costosos, frustrantes y fastidiosos para millones de consumidores que usan la Internet. No es un fastidio “inofensivo” bajo ningún punto de vista. Correos basura son usados para cometer fraudes devastadores y robos de identidad, sin mencionar la exposición de niños inocentes a materiales para adultos.

El crear leyes, montar investigaciones y hacer cumplir las leyes es la prioridad principal de cualquier fiscal estatal o federal en estos días. Pero no debemos asumir que las leyes estatales o Federales van a eliminar el problema.

Muchos de los correos basura que recibimos se originan y/o provienen de países extranjeros. Y desafortunadamente, no todos los expertos están de nuestro lado. Tan pronto como creamos filtros o sistemas de administración de correos basura, las personas que envían estos correos basura buscan o inventan nuevas formas de evadirlos y así lograr su cometido.

La Procuraduría General está trabajando junto con los Proveedores de Servicios de

Internet y otros profesionales en la industria de las computadoras, para identificar los métodos más efectivos contra los correos basura ilegales. Al mismo tiempo, rogamos a los consumidores que utilicen los servicios de filtrado o bloqueo que están disponibles en sus compañías proveedoras de servicios de Internet. Visite nuestra página Internet al www.oag.state.tx.us y manténgase informado en como cerrarle la puerta a aquellas intrusiones no deseadas.

RECUERDE

LEYES CONTRA EL CORREO BASURA

Comuníquese con la Comisión Federal de Comercio (Federal Trade Commission, FTC) a www.ftc.gov para reportar cualquier correo basura ilegal.

Pregunte a su Proveedor de Servicios de Internet acerca de filtros para bloquear correos basura.

Para remover su dirección de correo electrónico de cualquier lista nacional de correos electrónicos, visite: www.e-mps.org

Reporte cualquier pornografía de menores al Centro Nacional de Menores Extraviados y Víctimas del Abuso (National Center for Missing and Exploited Children, NCMEC) a www.cybertipline.com

No responda a un correo electrónico que le ofrece transferir dinero desde Nigeria a su cuenta bancaria o a cualquier otro correo electrónico que ofrece transferir millones de dólares a su cuenta bancaria. Estos son fraudes muy peligrosos.

Jamás dé información personal o financiera a través de un correo electrónico, aunque parezca ser de una compañía conocida o legítima.

¡Proteja a su familia y a usted mismo!
Manténgase al tanto de las últimas alertas y consejos para bloquear y filtrar correos basuras y pornografía.

Usted puede encontrar más información en este y otros temas, en la página Internet de la Procuraduría General en www.oag.state.tx.us.



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS

GREG ABBOTT

